
Subject: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by snake2000 on Wed, 07 Dec 2011 13:18:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen,

ich habe mit propecia eigentlich sehr gute erfahrung gemacht.
ich habe 0,5mg täglich genommen. hatte auch ein sehr gutes ergebnis. keine klagen über
nebenwirkungen (libido......)

durch die arbeitslosigkeit konnte ich mir das nicht mehr leisten. ich habe propecia ca 1 jahr nicht
genommen. ich sehe das das haar dünner wird. in den letzten 3-4 monaten ist mir das langsam
aufgefallen.

ich habe zum glück wieder eine arbeit und würde wieder mit propecia beginnen wie früher. 

könnte es probleme geben, wie z.B kein ergenis, nebenwirkungen...
hat jemand zuvor mal eine längere zeit abgesetzt?

ich plane auch in den nächsten 2-3 jahren ein kind zu zeugen. das ist mir schon wichtig. soweit
ich gelesen habe hatte eigentlich niemand ein problem damit, oder gibt es dazu bereits negative
erfahrungen? ich war länger nicht mehr im forum aktiv.

das finasterid im sperma für die frau ungefährlich ist, ist doch richtig oder? jetzt nicht nur
wegen kindzeugung, generell der geschlechtsverkehr ohne gummi.

würde mich über ein paar antworten sehr freuen.

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by Amsch on Wed, 07 Dec 2011 13:32:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

snake2000 schrieb am Wed, 07 December 2011 14:18hallo zusammen,

ich habe mit propecia eigentlich sehr gute erfahrung gemacht.
ich habe 0,5mg täglich genommen. hatte auch ein sehr gutes ergebnis. keine klagen über
nebenwirkungen (libido......)

durch die arbeitslosigkeit konnte ich mir das nicht mehr leisten. ich habe propecia ca 1 jahr nicht
genommen. ich sehe das das haar dünner wird. in den letzten 3-4 monaten ist mir das langsam
aufgefallen.

ich habe zum glück wieder eine arbeit und würde wieder mit propecia beginnen wie früher. 

könnte es probleme geben, wie z.B kein ergenis, nebenwirkungen...
hat jemand zuvor mal eine längere zeit abgesetzt?

Page 1 of 5 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6211
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20281&goto=216301#msg_216301
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=216301
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3418
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20281&goto=216303#msg_216303
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=216303
https://www.alopezie.de/fud/index.php


ich plane auch in den nächsten 2-3 jahren ein kind zu zeugen. das ist mir schon wichtig. soweit
ich gelesen habe hatte eigentlich niemand ein problem damit, oder gibt es dazu bereits negative
erfahrungen? ich war länger nicht mehr im forum aktiv.

das finasterid im sperma für die frau ungefährlich ist, ist doch richtig oder? jetzt nicht nur
wegen kindzeugung, generell der geschlechtsverkehr ohne gummi.

würde mich über ein paar antworten sehr freuen.

Meines Wissens nach steht jetzt sogar in einigen Ländern (wenn nicht in allen) im Beipackzettel
von Propecia, dass man bei Einnahme nur mit Kondom verkehren sollte. Hierbei wär ich also
vorsichtig.

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by samy1.0 on Wed, 07 Dec 2011 13:48:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amsch schrieb am Wed, 07 December 2011 14:32snake2000 schrieb am Wed, 07 December
2011 14:18hallo zusammen,

ich habe mit propecia eigentlich sehr gute erfahrung gemacht.
ich habe 0,5mg täglich genommen. hatte auch ein sehr gutes ergebnis. keine klagen über
nebenwirkungen (libido......)

durch die arbeitslosigkeit konnte ich mir das nicht mehr leisten. ich habe propecia ca 1 jahr nicht
genommen. ich sehe das das haar dünner wird. in den letzten 3-4 monaten ist mir das langsam
aufgefallen.

ich habe zum glück wieder eine arbeit und würde wieder mit propecia beginnen wie früher. 

könnte es probleme geben, wie z.B kein ergenis, nebenwirkungen...
hat jemand zuvor mal eine längere zeit abgesetzt?

ich plane auch in den nächsten 2-3 jahren ein kind zu zeugen. das ist mir schon wichtig. soweit
ich gelesen habe hatte eigentlich niemand ein problem damit, oder gibt es dazu bereits negative
erfahrungen? ich war länger nicht mehr im forum aktiv.

das finasterid im sperma für die frau ungefährlich ist, ist doch richtig oder? jetzt nicht nur
wegen kindzeugung, generell der geschlechtsverkehr ohne gummi.

würde mich über ein paar antworten sehr freuen.

Meines Wissens nach steht jetzt sogar in einigen Ländern (wenn nicht in allen) im Beipackzettel
von Propecia, dass man bei Einnahme nur mit Kondom verkehren sollte. Hierbei wär ich also
vorsichtig.

Ach du scheiße stimmt das wirklich??
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Das heißt alle die hier Fin nehmen sollen ihr Leben lang ein Kondom nehmen??
Was könnte den der Frau dadurch passieren??

mfg samy

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by Mink on Wed, 07 Dec 2011 13:52:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

snake2000 schrieb am Wed, 07 December 2011 14:18hallo zusammen,

ich habe mit propecia eigentlich sehr gute erfahrung gemacht.
ich habe 0,5mg täglich genommen. hatte auch ein sehr gutes ergebnis. keine klagen über
nebenwirkungen (libido......)

durch die arbeitslosigkeit konnte ich mir das nicht mehr leisten. ich habe propecia ca 1 jahr nicht
genommen. ich sehe das das haar dünner wird. in den letzten 3-4 monaten ist mir das langsam
aufgefallen.

ich habe zum glück wieder eine arbeit und würde wieder mit propecia beginnen wie früher. 

könnte es probleme geben, wie z.B kein ergenis, nebenwirkungen...
hat jemand zuvor mal eine längere zeit abgesetzt?

ich plane auch in den nächsten 2-3 jahren ein kind zu zeugen. das ist mir schon wichtig. soweit
ich gelesen habe hatte eigentlich niemand ein problem damit, oder gibt es dazu bereits negative
erfahrungen? ich war länger nicht mehr im forum aktiv.

das finasterid im sperma für die frau ungefährlich ist, ist doch richtig oder? jetzt nicht nur
wegen kindzeugung, generell der geschlechtsverkehr ohne gummi.

würde mich über ein paar antworten sehr freuen.

Du kannst jederzeit mit Fin wieder anfangen, zeitversetzt kommt auch die Wirkung wieder. Warum
das teure Propecia ? Mit geteilten Proscar-Generikas kostet es nur wenige Cent pro Tag - kann
sich auch ein Arbeitsloser leisten. 

Es sollten keine Schwangeren mit Fin in Berührung kommen. Schwanger - und nicht Frauen mit
Kinderwunsch. Grund: Es gibt während der Schwangerschaft ein Zeitfenster, in dem die direkte
Berührung von Fin zu einer Beeinflussung des Fötus führen könnte. Die im Sperma
enthaltene Wirkstoffmenge ist ohnehin unbedenklich, dazu wären über drei Liter Sperma
notwendig. 

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by mike. on Wed, 07 Dec 2011 14:22:54 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ich schließe mich Mink an..

falls Du ein Kind planst, würde ich vorher 3 Monate Fin. gänzlich pausieren

damit man sicher geht, dass die Spermatogenese wieder einwandfrei funktioniert..

Bzgl. Pause wg. Arbeitsl...

...habe ich ausgerechnet.. eine Jahresdosis Fin kostet max EUR 20,- !

30er Packung Finasterid Generika...

wenn steady state erreicht dann...
Fin. 5 mg / 8 Teile = 0,6 mg Fin...jeden 2. Tag = 480 Tage

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by Nichtnormal on Wed, 07 Dec 2011 15:57:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Meines Wissens nach steht jetzt sogar in einigen Ländern (wenn nicht in allen) im
Beipackzettel von Propecia, dass man bei Einnahme nur mit Kondom verkehren sollte. Hierbei
wär ich also vorsichtig.

Müsste das dann nicht auch bei den Generikas mit in der Packunsbeilage stehen?

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by snake2000 on Wed, 07 Dec 2011 16:35:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich wusste gar nicht das man so günstig dran kommt, verdammt 

aber die aussage "bei fin einnahme mit kondom geschlechtsverkehr" gibt mir allerdings schon zu
denken.

was kann denn passieren?

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by samy1.0 on Wed, 07 Dec 2011 17:23:55 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

snake2000 schrieb am Wed, 07 December 2011 17:35ich wusste gar nicht das man so günstig
dran kommt, verdammt 

aber die aussage "bei fin einnahme mit kondom geschlechtsverkehr" gibt mir allerdings schon zu
denken.

was kann denn passieren?

3 Beiträge über dir hat Mink was dazu geschrieben!

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by Follikel on Wed, 30 Jan 2013 23:25:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Wed, 07 December 2011 18:23snake2000 schrieb am Wed, 07 December
2011 17:35ich wusste gar nicht das man so günstig dran kommt, verdammt 

aber die aussage "bei fin einnahme mit kondom geschlechtsverkehr" gibt mir allerdings schon zu
denken.

was kann denn passieren?

3 Beiträge über dir hat Mink was dazu geschrieben!

Ist das tatsächlich so? Ich habe noch neulich gelesen, dass selbst bei oraler Einnahme eine
Frau mehrere Liter Sperma zu sich nehmen müsste, um eine wirksame Dosis Finasterid
abzubekommen. 

Kann einer sich dazu äußern? Ist mir sehr wichtig, da ich meine Freundin nicht unnötig
gefährden möchte.

Subject: Aw: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by Niewa on Wed, 30 Jan 2013 23:55:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deine Freundin würdest du so und so nicht gefährden. Wenn, dann nur den männlichen
Fötus, falls deine Freundin eben schwanger wäre. Aber keine Sorge, durch Sperma wird viel
zu wenig Finasterid übertragen. Eine Frau müsste ca. drei Liter auf einmal abbekommen
damit den Fötus geschädigt wird. Aufpassen sollte man eben nur unbedingt, dass eine
schwangere Frau nicht in Berührung mit einer (geteilten) Finasterid-Tablette kommt.

Kinder zeugen unter Finasterid ist also kein Problem und hier im Forum haben auch schon ein
paar User berichtet, dass sie ein gesundes Kind unter Finasterid gezeugt haben!
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